

lar algunas de las peores plagas de Canadá", concluyó el Dr. Kelleher.

Muere magnate de Nueva Escocia

La Canadian Press informa que Cyrus S. Eaton, el muchacho dependiente de una aldea de Nueva Escocia quien se convirtiera en uno de los mayores industriales del mundo, falleció este mes en su estancia cerca de Cleveland, Ohio, a la edad de 95 años.

Cyrus Eaton, Labrador de fortunas, permaneció activo en el mundo de los negocios casi hasta sus últimos días. Se retiró como presidente de los ferrocarriles Chessie el año pasado. Concentró su poder industrial en empresas públicas, carbón, hierro, acero, goma y transporte. Su activo ascendía a miles de millones de dólares.

También alcanzó fama mundial por sus esfuerzos en pro de la paz mundial. Creó las Conferencias Pugwash de Nueva Escocia, reuniendo a figuras descollantes del Oriente y del Occidente para que estudiaran los modos de reducir la tensión mundial.

Se convirtió en el único multimillonario de los Estados Unidos que recibiera el premio Lenin de la Paz.

Nativo de Pu wash, Nueva Escocia, Eaton estuvo empleado en la tienda pueblerina de su padre, cuando recibió la oportunidad de estudiar en la Universidad McMaster, Hamilton, Ontario, y vivir con un tío clérigo en Cleveland.

John D. Rockefeller Sr., un feligrés de la congregación de su tío, ofreció al joven Eaton un empleo administrativo que fue el comiendo de la fortuna de Eaton.

Millonario a los 27 años

Cuando cumplió los 27 años, Eaton ya era millonario. Pero su primera fortuna se derrumbó durante la depresión de los años 1930. Se cree que a los 49 años perdió 100 millones de dólares. De modo que empezó a amasar fortuna de nuevo, acumulando los intereses de control de las principales compañías, tales como Goodyear Tire y Rubber Co. y la Republic Steel Corp.

En 1955, a los 71 años, algunos periodistas de la Unión Soviética que visitaban

Cleveland expresaron su deseo de entrevistar a un capitalista americano, ofreciendo se Eaton para la entrevista, y dicha reunión fue el origen de las Conferencias Pugwash.

A los Juegos Olímpicos en bicicleta



CP laserphoto

Un residente de la localidad de Maria, Gaspésie, Quebec, partió de San Juan de Terra-nova al 1 de mayo con destino a Victoria, Colombia Británica, en la primera etapa de su viaje a Moscú donde tendrán lugar los Juegos Olímpicos de 1980. Albert Leblanc, de 55 años de edad, hizo el recorrido en bicicleta a las Olimpiadas de Tokio en el 1964, a las de México en 1968, Munich en 1972 y Montreal en 1976. Recorrió, además, noventa países.

Montado en una bicicleta de diez velocidades, que tiene nueve años de uso, atravesará Hong Kong, Shanghai, Pakistán, Afganistán y Tashkent. Leblanc afirma que encontrar alojamiento es fácil y, además, gratuito.

* * * *